

SKRIPSI

**ANALISIS BAHAN BAKU DAN TENAGA KERJA TERHADAP
PENINGKATAN HASIL PRODUKSI SENTRA INDUSTRI TAS DAN
KOPER DI DESA KEDENSARI KECAMATAN TANGGULANGIN
KABUPATEN SIDOARJO**



Oleh:

NUR ALIFIA KHOFIFA

1231700053

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2021

**ANALISIS BAHAN BAKU DAN TENAGA KERJA TERHADAP
PENINGKATAN HASIL PRODUKSI SENTRA INDUSTRI TAS DAN
KOPER DI DESA KEDENSARI, KECAMATAN TANGGULANGIN,
KABUPATEN SIDOARJO**

SKRIPSI

Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna mendapat Gelar Sarjana Ekonomi

Program Studi Ekonomi Pembangunan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis

Oleh:

NUR ALIFIA KHOFIFA

1231700053

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

Nama : Nur Alifia Khoffa

Nbi : 1231700053

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis

Prodi : Ekonomi Pembangunan

Judul Skripsi : **Analisis Bahan Baku dan Tenaga Kerja Terhadap Peningkatan Hasil Produksi Sentra Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo**

Surabaya, 14 Januari 2021

Mengetahui/Menyetujui

Pembimbing



Drs.Ec. Bambang Wiwoho, M.M

HALAMAN PENGESAHAN TIM PENGUJI

Dipertahankan didepan Sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar sarjana ekonomi pada tanggal 22 Januari 2021.

TIM PENGUJI:

1. Drs. Ec. Parikesit Penangsang, MM.
2. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM.
3. Joko Priyono, SE, MM

- Ketua

- Anggota

- Anggota

Mengesahkan

Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Dekan,



Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA

NPP. 20220.93.031

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini:

1. Nama lengkap (KTP) : Nur Alifia Khofifa
2. NBI : 1231700053
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Ekonomi Pembangunan
5. NIK (KTP) : 3578054904990001
6. Alamat Rumah (KTP) : Kedondong Kidul 1/57

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul **Analisis Bahan Baku dan Tenaga Kerja Terhadap Peningkatan Hasil Produksi Sentra Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo**

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bahkan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fak. Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, 2 Februari 2021

Yang Membuat



Nur Alifia Khofifa



UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN PERPUSTAKAAN
JL. SEMOLOWARU 45
SURABAYA
TLP. 031 593 1800 (EX 311)
EMAIL:
PERPUS@UNTAG-
SBY.AC.ID.

**LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS**

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Nur Alifia Khofifa
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Ekonomi Pembangunan
Jenis Karya : Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya meyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul:

Analisis Bahan Baku dan Tenaga Kerja Terhadap Peningkatan Hasil Produksi Sentra Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tangulangun Kabupaten Sidoarjo

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Pada Tanggal : 4 Februari 2021

Yang Menyatakan
METERAI
TEMPEL
TGL 20
K066AHF314437720
6000
ENAM RIBURUPIAH
Nur Alifia Khofifa

KATA PENGANTAR

Puji syukur ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan Pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya dalam menempuh Pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya tunjukkan kepada:

1. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, MM selaku pembimbing yang telah banyak membantu memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterimakasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan, sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan Pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945.
3. Dr. H, Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh perkuliahan dan Pendidikan Program Sarjan Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
4. Selaku dosen penguji sidang skripsi, yang telah memberikan waktu untuk pengarahan dan menambah wawasan keilmuan saya serta memberikan saran yang terbaik selama pelaksanaan penelitian hingga sidang skripsi. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
5. Kedua orang tua saya, Almarhum ayah Abdul Manab dan ibu Sulastri karena telah memberikan banyak motivasi, nasihat, cinta, kecukupan materi, kasih sayang dan doa yang tidak bisa dibalas dengan apapun.
6. Kakak saya satu-satunya M.Zaenuri terima kasih telah selalu ada dan memberikan dukungan dari segi materi, perhatian, nasihat, motivasi, serta doa selama ini sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.

7. Sahabat seperjuangan saya Amalia Nur Hikmah dan Bunga Dianty Imawan yang kita biasa menyebut (HAHAHHIHI) terima kasih telah berjuang bersama-sama sejak PKKMB sampai hari ini masih tetap bersama dan terima kasih juga telah menjadi tempat keluh kesah saya, memberikan dukungan, motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Ika Aprilliana, Eka Lestari yang selalu mendengar keluh kesah saya selama ini, terima kasih juga Aulia yang menemani saya ke tempat penelitian. Zania yang dengan baik memberikan informasi tempat penelitian serta teman-temanku yang biasa saya sebut Ciwi Gitil karena kalian yang selalu memberi hiburan dan tawa dengan ikhlas akhirnya saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
9. Teman-teman seangkatan yang mengambil program skripsi ini bersama-sama yang tidak bisa saya sebut satu-satu terima kasih telah berjuang bersama-sama sampai akhir.
10. Responden yaitu perajin tas dan koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo karena telah meluangkan waktunya dan berbagi informasi sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.

Dengan segala kelebihan dan kekurangan yang ada, saya menyadari bahwa masih banyak kesalahan dalam skripsi ini, dan saya meminta saran dan kritik untuk perbaikan. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi saya dan para pembaca dikemudian hari terimakasih.

Surabaya, 2 Februari 2021

Penulis

(Nur Alifia Khofifa)

RINGKASAN

ANALISIS BAHAN BAKU DAN TENAGA KERJA TERHADAP PENINGKATAN HASIL PRODUKSI SENTRA INDUSTRI TAS DAN KOPER DI DESA KEDENSARI, KECAMATAN TANGGULANGIN, KABUPATEN SIDOARJO

Skripsi ini menjelaskan bagaimana pengaruh bahan baku dan tenaga kerja terhadap peningkatan hasil produksi di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo. Faktor-faktor produksi sangat penting dalam peningkatan hasil produksi dan pengembangan usaha dalam penelitian skripsi ini. Selain itu penelitian ini dapat memberikan informasi dan tambahan ilmu dengan bentuk kegiatan-kegiatan lain yang sesuai dari penelitian ini.

Tujuan penelitian ini 1) Untuk mengetahui seberapa pengaruh bahan baku terhadap peningkatan hasil produksi di sentra industri tas dan koper Desa Kedensari, Kecamatan Tanggulangin, Kabupaten Sidoarjo? 2) Untuk mengetahui seberapa pengaruh tenaga kerja terhadap peningkatan hasil produksi di sentra industri tas dan koper Desa Kedensari, Kecamatan Tanggulangin, Kabupaten Sidoarjo? 3) Untuk mengetahui seberapa pengaruh bahan baku dan tenaga kerja terhadap peningkatan hasil produksi di sentra industri tas dan koper Desa Kedensari, Kecamatan Tanggulangin, Kabupaten Sidoarjo?

Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan data primer yang diperoleh dari responden menggunakan metode populasi sebanyak 35 responden, mengumpulkan data menggunakan angket dan dokumen. Angket yang sudah terkumpul selanjutnya dilakukan uji asumsi klasik dan analisis regresi linier berganda dengan SPSS 23.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa analisis regresi linier berganda menghasilkan persamaan $Y = - 8.854 + 3.784 X1 + 32.647 X2$ dengan nilai R_{square} sebesar 0,553, nilai F_{hitung} sebesar $19.807 \geq F_{tabel}$ sebesar 3,29 maka H_0 ditolak. Artinya Pengaruh Bahan Baku ($X1$) dan Tenaga Kerja ($X2$) menunjukkan adanya pengaruh positif atau hubungan searah terhadap peningkatan Hasil Produksi di sentra industri tas dan koper Desa Kedensari, Kecamatan Tanggulangin, Kabupaten Sidoarjo dengan besaran pengaruh 55,3% Hasil Produksi dapat dijelaskan oleh variabel Bahan Baku dan Tenaga Kerja.

Sedangkan sisa 44,7% dipengaruhi oleh variabel lain diluar model yang diteliti seperti upah, modal, dan lama usaha.

Saran yang dapat diberikan oleh pemerintah adalah lebih memperhatikan dan membantu pengembangan industri tas dan koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin baik dalam kegiatan pemasaran, pelatihan produksi, dan lain sebagainya. Sedangkan untuk pengusaha lebih meningkatkan kualitas produksi tidak hanya dalam memfasilitasi bentuk bahan baku, sumber daya manusia, dan sarana produksi, tetapi juga proses pemasaran dari produk tas dan koper itu sendiri sehingga dapat lebih mudah dalam meningkatkan dan memasarkan hasil produksinya.

SUMMARY

This thesis explains how the influence of raw materials and labor on increasing production output in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency. Production factors are very important in increasing production results and business development in this thesis research. In addition, this research can provide information and additional knowledge with other forms of activities appropriate to this research.

The purpose of this study 1) To find out how much influence the raw material has on the increase in production in the industrial centers of bags and luggage in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency? 2) To find out how much influence the workforce has on the increase in production output in the bag and luggage industry centers in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency? 3) To find out how much influence the raw materials and labor have on the increase in production output in the bag and luggage industry centers in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency?

This type of research is quantitative research using primary data obtained from respondents using a population method of 35 respondents, collecting data using questionnaires and documents. The collected questionnaires then tested classical assumptions and multiple linear regression analysis with SPSS 23. The results showed that multiple linear regression analysis resulted in the equation $Y = - 8,854 + 3,784 X1 + 32,647 X2$ with an Rsquare value of 0.553, Fcount value of 19,807 \geq Ftable of 3.29, so H_0 was rejected. This means that the Influence of Raw Materials (X1) and Labor (X2) shows a positive influence or a unidirectional relationship with the increase in Production Results in the industrial centers of bags and suitcases in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency with a magnitude of influence of 55.3% Production Results can be explained by Raw Material and Labor variables. While the remaining 44.7% is influenced by other variables outside the model studied such as wages, capital, and length of business.

Suggestions that can be given by the government are to pay more attention and help to the development of the bag and luggage industry in Kedensari Village, Tanggulangin District both in marketing activities, production training, and so on. Meanwhile, entrepreneurs further improve the quality of production, not only in facilitating the form of raw materials, human

resources, and production facilities, but also in the marketing process of the bags and luggage products themselves so that they can more easily increase and market their products.

ABSTRAK

ANALISIS BAHAN BAKU DAN TENAGA KERJA TERHADAP PENINGKATAN HASIL PRODUKSI SENTRA INDUSTRI TAS DAN KOPER DI DESA KEDENSARI, KECAMATAN TANGGULANGIN, KABUPATEN SIDOARJO

Sentra industri tas dan koper adalah salah satu industri terbesar dan terkenal di Kecamatan Tanggulangin yang memiliki peranan penting dalam menyongkong perekonomian masyarakat sekitar salah satunya di Desa Kedensari. Hasil produksi sentra industri tas dan koper dapat dipengaruhi oleh banyak faktor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh bahan baku dan tenaga kerja terhadap peningkatan hasil produksi sentra industri tas dan koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif. Data yang digunakan diperoleh dari hasil observasi berupa wawancara dan pengisian kuisisioner. Data diolah dengan menggunakan model regresi linier berganda dan uji asumsi klasik.

Seluruh variabel penelitian berpengaruh secara simultan terhadap peningkatan hasil produksi sentra industri tas dan koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo. Secara parsial variabel bahan baku berpengaruh positif dan signifikan terhadap peningkatan hasil produksi sentra industri tas dan koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo, dan tenaga kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap peningkatan hasil produksi sentra industri tas dan koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo.

Kata Kunci: Bahan Baku, Tenaga Kerja, Hasil Produksi

ABSTRACT

The bag and luggage industry center is one of the largest and most well-known industries in Tanggulangin District which has an important role in supporting the economy of the surrounding community, one of which is in Kedensari Village. The production of the bag and luggage industrial centers can be influenced by many factors. This study aims to determine how the influence of raw materials and labor on the increase in the production of industrial centers for bags and luggage in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency.

This research is a quantitative research. The data used were obtained from observations in the form of interviews and questionnaires. The data were processed using multiple linear regression models and classical assumption tests.

All research variables have a simultaneous effect on the increase in the production yield of the bag and luggage industrial centers in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency. Partially, the raw material variable has a positive and significant effect on the increase in the production yield of the bag and luggage industrial centers in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency, and labor has a positive and significant effect on the increase in the production output of the bag and luggage industrial centers in Kedensari Village, Tanggulangin District, Sidoarjo Regency.

Keywords: Raw Materials, Labor, Production Results

DAFTAR ISI

SAMPUL LUAR	
SAMPUL DALAM	i
LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI	ii
LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI	iii
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT	iv
LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI.....	v
KATA PENGANTAR	vi
RINGKASAN	viii
SUMMARY	x
ABSTRAK.....	xii
ABSTRACT.....	xiii
DAFTAR ISI.....	xiv
DAFTAR GAMBAR.....	xviii
DAFTAR TABEL	xix
DAFTAR LAMPIRAN	xx
BAB I	1
PENDAHULUAN.....	1
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah	7
1.3 Tujuan Penelitian.....	7
1.4 Manfaat Penelitian.....	8
BAB II	9
TINJAUAN PUSTAKA	9
2.1 Landasan Teori	9
2.1.1 Teori Industri	9

2.1.2 Teori Produksi	10
2.1.3 Faktor Produksi.....	11
2.1.4 Penelitian Terdahulu	13
2.2 Hubungan Variabel.....	14
2.1 Bahan Baku	14
2.2 Tenaga Kerja.....	15
2.3 Hasil Produksi	17
2.3 Kerangka Konseptual	18
2.4 Hipotesis Penelitian.....	18
BAB III.....	19
METODE PENELITIAN	19
3.1 Desain Penelitian.....	19
3.2 Lokasi dan Waktu Penelitian	19
3.3 Jenis dan Sumber Data	19
3.4 Populasi Penelitian	20
3.5 Teknik Pengumpulan Data.....	20
3.6 Definisi Variabel dan Definisi Operasional	20
3.7 Proses Pengolahan Data.....	22
3.8 Metode Pengolahan Data	22
3.9 Teknik Pengujian Hipotesis	22
BAB IV	27
HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	27
4.1 Kondisi Keadaan Kecamatan Tanggulangin.....	27
4.1.1 Keadaan Geografis Kecamatan Tanggulangin	27
4.1.1.1 Data Kependudukan.....	28
4.1.1.2 Keadaan Demografi.....	31

4.1.2 Kondisi Keadaan Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin.....	33
4.1.2.1 Batasan Wilayah Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin.....	33
4.1.2.1 Letak Geografis	33
4.1.2.3 Sejarah Tas dan Koper Desa Kedensari	34
4.2 Deskripsi Hasil Penelitian.....	35
4.2.1 Karakteristik Responden Industri Tas dan Koper Berdasarkan Umur.....	36
4.2.2 Karakteristik Responden Industri Tas dan Koper Berdasarkan Jenis Kelamin	
4.2.3 Karakteristik Responden Industri Tas dan Koper Berdasarkan Pendidikan	36
4.3 Industri Tas dan Koper Berdasarkan Hasil Produksi	37
4.3.1 Industri Tas dan Koper Berdasarkan Jumlah Bahan Baku	38
4.3.2 Industri Tas dan Koper Berdasarkan Jumlah Tenaga Kerja	39
4.3.3 Industri Tas dan Koper Berdasarkan Jam Kerja.....	39
4.4 Uji Asumsi Klasik	40
4.4.1 Uji Multikolinieritas	40
4.4.2 Uji Heterokedastisitas	40
4.4.3 Uji Normalitas.....	41
4.5 Regresi Linier Berganda	42
4.6 Analisis Koefisien Berganda (R) dan Determinasi Berganda (R ²)	44
4.7 Pengujian Hipotesis	44
4.7.1 Uji Parsial (t).....	44
4.7.2 Pengujian Hipotesis Secara Simultan (Uji F).....	45
4.8 Pembahasan.....	46
4.8.1 Pengaruh Bahan Baku Terhadap Hasil Produksi.....	46
4.8.2 Pengaruh Tenaga Kerja Terhadap Hasil Produksi.....	47

4.8.3 Pengaruh Bahan Baku dan Tenaga Kerja Terhadap Hasil Produksi.....	47
4.9 Implikasi	48
4.10 Keterbatasan Penelitian	48
BAB V.....	49
PENUTUP	49
5.1 Simpulan.....	49
5.2 Saran	49
DAFTAR PUSTAKA	51
LAMPIRAN	

DAFTAR GAMBAR

4.1 Gambar Konseptual	18
4.2 Peta Desa Kedensari	33
4.3 Gambar Uji Heterokdisitas.....	42
4.4 Gambar Uji Normalitas.....	43

DAFTAR TABEL

1.1 Jumlah Usaha Mikro di Kabupaten Sidoarjo Tahun 2018	2
1.2 Rekap Pendataan Industri Tahun 2016-2018.....	3
1.3 Potensi Komoditas Unggulan Kabupaten Sidoarjo.....	4
4.1 Luas Wilayah, Ketinggian dan Jarak Dari Desa/Kelurahan ke Kecamatan	28
4.2 Jumlah Penduduk Per Desa/ Kelurahan Kecamatan Tanggulangin	29
4.3 Jumlah Penduduk Menurut Jenis Kelamin	30
4.4 Banyaknya Orang Yang Bekerja Menurut Jenis Pekerjaan	31
4.5 Persentase Pemeluk Agama Menurut Desa/ kelurahan kec Tanggulangin	32
4.6 Tingkat Pendidikan Kecamatan Tanggulangin	32
4.7 Persentase Responden Industri Tas dan Koper Berdasarkan Umur	36
4.8 Persentase Responden Industri Tas dan Koper Berdasarkan Jenis Kelamin	36
4.9 Persentase Responden Industri Tas dan Koper Berdasarkan Pendidikan ...	37
4.10 Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo Berdasarkan Jumlah Hasil Produksi	37
4.11 Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo Berdasarkan Jumlah Bahan Baku	38
4.12 Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo Berdasarkan Jumlah Tenaga Kerja.....	39
4.13 Industri Tas dan Koper di Desa Kedensari Kecamatan Tanggulangin Kabupaten Sidoarjo Berdasarkan Jam Kerja.....	39
4.14 Uji Multikolinieritas.....	40
4.15 Hasil Regresi Linier Berganda	43
4.16 Koefisien Korelasi dan Determinasi	44
4.17 Hasil Analisa Uji (t)	45
4.18 Hasil Uji Secara Simultan (uji F)	46

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1. Biodata Responden

Lampiran 2. Rekapitulasi Hasil Kuisisioner

Lampiran 3. Kuisisioner

Lampiran 4. Output Uji Regresi dengan SPSS 23

Lampiran 5. Surat Rekomendasi Penelitian dari Bankesbangpol Jawa Timur

Lampiran 6. Surat Rekomendasi Penelitian dari Bankesbangpol Sidoarjo

Lampiran 7. Surat Balasan dari Kelurahan/ Desa Kedensari

Lampiran 8. Kartu Bimbingan

Lampiran 9. Hasil Turnitin